



Regionalobmann Helmut Strotjohann lud Mitglieder des deutschen Dampfbootclubs zu einem Wochenendtreff.

Dampfbootclub traf sich

Rheingau. (sf)- Zum einem Regional-Treffen lud am vergangenen Wochenende Helmut Strotjohann die Mitglieder des Deutschen Dampfbootclubs. Bundesweit gehören etwa 120 Mitglieder diesem Verein an. Helmut Strotjohann

aus Rüdesheim ist der Regionalobmann in unserer Gegend. Seiner Einladung waren 20 Dampfboot-Freunde gefolgt. Information und Erfahrungsaustausch standen im Mittelpunkt des Wochen-

endtreffs. Gleich zu Beginn des Veranstaltung stellte Strotjohann seinen Gästen seine neue Dampf-Lustbarkasse „Vaporosa“ vor, die kurz vor dem Stapellauf steht.